

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Agrowisata Argorejo yang terletak di Desa Argorejo, Sedayu, Bantul merupakan agrowisata yang bisa memberikan sensasi yang berbeda dengan aktivitas kita sehari-hari. Terdapat daya tarik yang cukup menarik yaitu 3 kolam renang, tempat pemancingan, rumah makan, 4 gazebo, dan ada taman yang tidak begitu besar serta lahan untuk tanaman sayuran.

Dari hasil penelitian di Obyek Wisata Agrowisata Argorejo penulis dapat menyimpulkan upaya pengembangan yang dilakukan pengelola adalah memberikan petunjuk jalan menuju Agrowisata Argorejo di sekitaran jalan raya atau di perempatan Sedayu, pembentukan dan pelatihan SDM yang peduli pariwisata, pelatihan dan pembentukan karakter bertujuan agar SDM dapat menjaga dan memanfaatkan potensi yang ada untuk menarik minat wisatawan, membuat struktur kepengelolaan yang fokus ke pengelolaan dan pengembangan Agrowisata Argorejo, mengajukan proposal untuk mendapatkan dana dari pemerintah maupun Dinas Pariwisata untuk mengembangkan potensi yang ada, mendaftarkan izin ke Dinas Pariwisata dan juga pemerintah setempat supaya bisa ikut campur dalam mengelola untuk mengembangkan potensi yang ada, menambah dan memperbaiki fasilitas supaya untuk menambah daya saing, melakukan promosi setelah renovasi selesai dilakukan dengan cara menyebarkan brosur, memasang iklan di internet, melakukan mulut kemulut, dan menyebarkan melalui media sosial.

B. Saran

Setelah penulis melakukan penelitian terhadap Agrowisata Argorejo, maka saran penulis dalam upaya pengembangan Agrowisata Argorejo adalah sebagai berikut :

1. Pengelola harus lebih memperhatikan keselamatan pengunjung terutama saat berenang di kolam renang, misalnya memperkerjakan seorang masyarakat setempat untuk menjaga dan mengawasi pengunjung yang sedang berenang terutama di kolam khusus anak-anak.
2. Segera mendaftarkan izin ke pemerintah dan Dinas Pariwisata supaya dapat bekerja sama dalam pembangunan dan pengembangan daya tarik yang ada.
3. Pengelola melakukan promosi secara gencar misalnya membuat akun khusus di media sosial Instagram dan Facebook dan membuat *banner* bertuliskan Agrowisata Argorejo yang memuat foto –foto menarik perhatian supaya pengunjung dapat meningkat.